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第14回 福岡市個人情報保護審議会 

特定個人情報保護評価部会 議事録 

日 時 平成29年11月22日（水） 

場 所 福岡市役所15階 1503会議室 

出 席 者 委員（五十音順，敬称略） 

石森 久広 

五十川 直行 

鳥越 しほり 

馬場 明子 

村上 裕章（部会長） 

 

事務局 

総務企画局行政部情報公開室 

情報公開室長    中村 裕 

個人情報保護係長  吉谷 圭 

個人情報保護係員  佐藤 仁美 

 

事務担当課 

 ○ 後期高齢者医療に関する事務 

保健福祉局総務部医療年金課 

後期高齢者医療係長 山崎 恵 

後期高齢者医療係員 山田 千尋 

 

○ 介護保険に関する事務 

保健福祉局高齢社会部介護福祉課 

保険給付係長 松本 由紀子 

保険給付係員 末吉 真歩 

 

○ 関係課 

総務企画局ＩＣＴ戦略室 

ＩＣＴ戦略課長         植村 昌代 

ＩＣＴガバナンス係長      伊藤 真一 

ＩＣＴガバナンス係員      川原 芳和 

情報システム課システム第一係長 田中 正彦 

システム第一係員 松本 耕輔 

システム第一係員 木下 達也 

議 題 １ 後期高齢者医療に関する事務 

２ 介護保険に関する事務 

上記各事務が所管する特定個人情報ファイルへの重要な変更に伴う，特定個人情

報保護評価書（全項目評価書）の第三者点検 

 
開会 

 

議題１ 後期高齢者医療に関する事務 
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（事務担当課） 全項目評価書説明 

（部会長） 質問や意見等あれば発言をお願いする。 

（委員） 後期高齢者医療システムのサーバをデータセンターに移設する理由と，データセ

ンターの場所を尋ねる。 

（事務担当課） 移設する理由は，サーバを現在設置している福岡市役所北別館が今後解体予定で

あること，現在使用しているサーバが更新時期であることである。 

データセンターの場所は，セキュリティ上詳細を伝えることはできないが，福岡

市内にあり，データセンター協会が定めた基準を満たした民間の施設である。 

（部会長） 基準を満たしていること等を評価書に記載してはどうか。 

（事務担当課） 記載する。 

（委員） 作業室とオペレート室はどこにあるのか。 

（事務担当課） 作業室とオペレート室は同義であるため，表現を統一する。作業室は現在北別館

にあり，サーバ移設後も北別館にあることになる。ＣＰＵ室についても確認する。 

（部会長） データセンターに係る契約についてはどうか。 

（関係課）  サーバラックはデータセンターと賃貸借契約，サーバ機器本体は別途リース契約，

システムの開発は別途委託契約となる。 

（部会長） サーバ室は，通常は立ち入らず，保守等の場合にのみ立ち入るのか。 

（関係課） そうである。 

（委員） 北別館が解体ということは，将来的にはサーバ全体をデータセンターに移設する

予定か。 

（関係課） そうである。システム刷新計画上はＨ36完了予定である。 

（委員） 移設するデータセンターは同一の場所か。 

（関係課） 同一の場所を考えている。 

（部会長） ハッキング等問題が発生した場合を考えると，同一の場所に設置されていること

に不安を覚えるがどうか。 

（関係課） ネットワークについては専用回線を使用するので，安全性は確保されていると考

えている。 

（委員） サーバ移設が平成30年１月下旬ということを評価書に記載してはどうか。 

（事務担当課） 記載する。 

（部会長） 他に質問等なければ，本議題については意見が出ているので，意見を踏まえた事

務担当課の修正を確認後，答申したいと思うが，よろしいか。 

（委員） 異議なし 

 

議題４ 介護保険に関する事務 

（事務担当課） 全項目評価書説明 

（部会長） 質問や意見等あれば発言をお願いする。 
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（委員） パブリック・コメントにおける意見に対する考え方について，重大な事故であっ

てもなくても，事故の検証や再発防止策の検討・実施は行われると思うので，その

旨修正してはどうか。 

（事務担当課） 修正する。 

（委員） 意見にある検証方法について考え方を尋ねる。 

（事務担当課） システムのアクセス状況を記録・確認することを考えている。 

（委員） 特定個人情報のシステムについて，全庁的に所管する所属はあるのか。 

（事務局） 各所属がシステムを所管しているが，ＩＣＴ戦略室が関わって，評価書の作成等

を行っているところである。 

（委員） パブリック・コメントにおける意見に対する考え方については，評価書の記載ペ

ージを追記した方がわかりやすいのではないか。 

（事務担当課） 追記する。 

（部会長） 統合宛名システム及び中間サーバ・プラットフォームの移設も行うのか。 

（関係課） 統合宛名システムは北別館にあるため，時期は未定だが移設を行う。 

中間サーバ・プラットフォームは既にデータセンターに設置している。 

（部会長） 他に質問等なければ，本議題については意見が出ているので，意見を踏まえた事

務担当課の修正を確認後，答申したいと思うが，よろしいか。 

（委員） 異議なし 

 

議事終了 閉会 


